
« La correction de Dieu » 

Dimanche 10 février 2013. 

Ce que Dieu promet, Il l’accompli ! 

Parfois la guérison est instantanée, parfois elle met plus de temps, mais Dieu est le roi, c’est lui le 

chef, le roi, et Il décide du moment de la guérison… 

 

Dieu est en train de préparer son église pour son retour ! … 

 

Hébreux 12 V1-14 

 

La correction nous enseigne à ne pas refaire les mauvais choix… 

Parfois en tant que parents, nous devons corriger nos enfants, d’ailleurs la Bible nous le dit, sans 

abus bien sur, mais nous devons, corriger nos enfants, et cela par amour, pour leurs apprendre le 

bon chemin. 

La Bible nous dit aussi de ne pas irriter nos enfants… il faut donc leurs expliquer pourquoi on les 

corrige. 

Nous n’aimons pas la réprimande, et pourtant, Dieu châtie ceux qu’Il aime. 

Heureux l’homme que Dieu châtie… 

Nous passons par les épreuves, parce que Dieu nous aime. Il pourrait nous les faire éviter, Il en a le 

pouvoir, mais il faut que nous mourions aux choses qui nous empêchent d’entrer au ciel… 

Les épreuves que Dieu nous envoi, nous permettent de devenir des hommes et des femmes selon le 

cœur de Dieu. 

Mais au delà de l’épreuve, à l’issus, il y a la victoire !! 

Le Seigneur nous fortifie au travers de l’épreuve, Il veut nous conduire à la sainteté, même si parfois, 

Ses moyens nous semblent durs, Dieu est un Dieu de grâce. Il nous foudroie non pour nous abattre, 

mais pour nous redresser. 

Quand Dieu sature de sa présence notre place, le mal ne peut plus prendre la moindre place. 

Dieu est un papa qui nous aime, et quand on trébuche, Il est à l’œuvre pour relever nos têtes. 

Il est le Dieu de la résurrection, et si l’on passe par la mort (dans l’épreuve) la résurrection est à la 

clef ! 

Si, quand on est dans l’épreuve, on ne se pose pas de questions, il y a un souci… car l’epreuve doit 

servir à demander à Dieu pour quoi ? (en 2 mots oui oui) Montres moi ce que tu veux me dire ou 

corriger en moi ? 

 

Ecclésiaste 7 V 14 

« …au jour du malheur réfléchi… » 

et en tirer la leçon… 

Au début, la correction c’est difficile, mais elle va produire la justice de Dieu. 

Ce qui est bon à nos yeux ne l’est pas forcément aux yeux de Dieu, on a vraiment besoin de la 

sagesse de Dieu… 

 

Joël 3 V10 

 



On ne sera jamais éprouvé au delà de nos forces, et à la sortie de l’épreuve, nous serons comme un 

diamant, une pierre précieuse, façonnée par Dieu… 

 

 


